

---

## *Kammerorchester*

### *Stringendo Pöcking*

[schoepf-groh@t-online.de](mailto:schoepf-groh@t-online.de)

[www.info-musikleben.de](http://www.info-musikleben.de)

Das 2006 gegründete Kammerorchester Stringendo geht auf die Initiative der Pöckinger Geigerin und Violinpädagogin Esther Schöpf zurück. In der Zusammenarbeit mit Ihrem Mann, dem Dirigenten Norbert Groh entstand ein Ensemble, das sich vornehmlich im Bereich der Oratorien und geistlichen Musik in den vergangenen Jahren einen beachtlichen Namen hat machen können und sowohl Publikum als auch Presse schon vielfach sehr beeindruckte.

Es trifft sich im Moment projektweise zu Proben und Aufführungen.

Dabei übernimmt Esther Schöpf die streicherische Einstudierung und wirkt auch als Konzertmeisterin mit.

Das Kammerorchester Stringendo Pöcking musiziert häufig mit der Chorgemeinschaft St. Pius Pöcking und dem ars musica chor Ottobrunn.

Besondere musikalische Erlebnisse des Orchesters mit den Chören waren u.a. die Konzerte mit der Schöpfung von Joseph Haydn, dem Elias und dem Paulus von Felix Mendelssohn-Bartholdy.

Mit großer Begeisterung musiziert das Ensemble auch Werke der klassischen Moderne, so gehören Kompositionen u.a. von Samuel Barber, John Rutter und Michael Tippett in sein Repertoire.

Weitere Informationen über die Arbeit des Kammerorchester Stringendo Pöcking und Möglichkeiten zur Kontaktaufnahme finden Sie unter der Internet-Adresse:

[www.info-musikleben.de](http://www.info-musikleben.de) oder auch unter

08157 9962 92.

